



Berlin, 10.08.2016

Presse-Mitteilung

Von der Nordsee in die Hauptstadt

Tierpark stellt neue Zoologische Leitung vor

Auswilderungsprojekte begleiten, Zuchtbücher führen, Tieranlagen gestalten – es gibt kaum etwas in der Zoologie, das Nadja Niemann nicht schon gemacht hat. Zudem ist die selbstbewusste, dynamische Biologin durchsetzungsstark und pragmatisch.

Und damit ist sie genau die Richtige, um in die großen Fußstapfen des derzeitigen Zoologischen Leiters Dr. Falk Dathe zu treten. Der Sohn des Tierparkgründers Prof. Heinrich Dathe hat einen Großteil seines Lebens im Tierpark verbracht. Nach 36 Jahren als Zoologischer Leiter bzw. Oberassistent überreicht er im Dezember 2016 den Staffelstab und tritt seinen wohlverdienten Ruhestand an.

Nach Stationen in Köln, Dortmund, Asien und Afrika trat das Allround-Talent 2013 die Stelle als Zoodirektorin und Geschäftsführerin der Tourismus GmbH in der Wingst an. Berührungängste kennt die gebürtige Kölnerin nicht und es sollte ihr nicht schwer fallen, sich im Tierpark einzuleben. Anknüpfungspunkte finden sich in ihrem Lebenslauf zu nahezu jeder Abteilung: Zoopädagogik, Tierpflege, Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, Personalwesen – und auch mit Themen wie Haushaltsplanung, Futtermitteln und Arbeitssicherheit kennt sich Nadja Niemann bestens aus.

„Mit Hilfe des Personaldienstleisters Kienbaum haben wir Frau Niemann gefunden. Sie ist eine wertvolle Ergänzung unseres hochmotivierten Tierpark-Teams“, so stellt Zoo- und Tierparkdirektor Dr. Andreas Knieriem die neue Leiterin der Zoologischen Abteilung dem gesamten Tierpark-Team am heutigen Mittwoch vor. „Wir freuen uns, dass wir sie für den Tierpark Berlin gewinnen konnten und sind uns sicher, dass sie diese anspruchsvolle Aufgabe fantastisch meistern wird.“

Anstatt 400 Tiere hat sie nun rund 6.500 in ihrer Obhut und ist für rund 100 Mitarbeiter verantwortlich. Als künftige Bereichsleiterin und Prokuristin ist Frau Niemann direkt Zoo- und Tierparkdirektor Dr. Andreas Knieriem unterstellt. Hochmotiviert am Start: Am 1. Dezember 2016 wird die neue Leiterin ihr Amt antreten und ihr Büro im Schloss Friedrichsfelde beziehen. „Ich freue mich, nach knapp vier spannenden Jahren der Gesamtverantwortung im Zoo in der Wingst, mein Hauptaugenmerk nun wieder auf die Zoologie zu legen. Ich kenne den Tierpark Berlin gut und schätze ihn sehr“, berichtet Nadja Niemann.